



Admiten: fue error difundir indagatoria

CLAUDIA GUERRERO

Fue un error de una trabajadora de Comunicación Social del Gobierno federal informar sobre una indagatoria contra Alejandro Moreno, dirigente del PRI, reconoció ayer el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Después que en la cuenta de Twitter del Gobierno, y no en el de la Fiscalía de la República, se difundió que hay una investigación, el mandatario afirmó que “alguien filtró” y se dio a conocer.

“El caso, por ejemplo, de este presidente del PRI, hasta donde tengo información, es una denuncia de la Fiscalía o Procuraduría de Campeche”, indicó López Obrador.

Se le cuestionó sobre el mensaje en Twitter y respondió que no tenían que difundir eso.

“Sí, fue un error que se cometió aquí, porque nosotros no teníamos por qué difundir eso... La Fiscalía tenía información, alguien filtró, llegó aquí y se dio a conocer”, dijo.

Según López Obrador, “una compañera” fue quien lo publicó, no el responsable de Comunicación.

“Aquí, de Comunicación, no fue Jesús (Ramírez), pero fue una compañera que tra-

baja aquí, y una vez que se dieron cuenta de que era un error, porque yo pedí informes, bajaron la publicación, bueno, fue decisión del mismo Jesús”, dijo.

En el tuit, difundido la tarde del viernes, se decía que la FGR indaga al dirigente del PRI por cinco delitos federales, entre ellos enriquecimiento ilícito, defraudación fiscal y lavado de dinero.

Minutos después fue borrado de la cuenta del gobierno federal.

Por otra parte, el Presidente indicó que fue la Fiscalía de Campeche la que solicitó una alerta migratoria para Moreno.

“¿Qué es lo que hay? Es una investigación en Campeche, y hasta donde tengo información, la Fiscalía solicitó a migración una alerta, la Fiscalía de Campeche.

“Esa alerta llega el mismo día o un día antes que sale el dirigente del PRI a Europa, que la verdad pues está en su derecho de ir a denunciar lo que quiera, no pasa absolutamente nada.

“Entonces, cuando regresa, ah, no la aplican cuando sale, cuando regresa ya está en el sistema y tienen que proceder en migración, lo hacen con todos”, señaló.



EXPLICAN
ERROR